

Une exposition de photos du Belge Paul Louis est inaugurée à La Havane



La Havane, 12 nov. (RHC).- Une exposition de photos de Paul Louis a été inaugurée ce vendredi dans le cadre des journées de la culture belge à La Havane.

Au vernissage de l'exposition intitulée «Voyage imaginaire à la Maison Horta, Thierry Mondelaers, commissaire de l'exposition a signalé qu'il s'agit là d'une sélection magnifique d'images qui s'enrichira avec les dessins et les travaux manuels que feront les enfants qui assistent à la Vitrine de la Wallonie, dans la Vieille Havane.

L'exposition du photographe belge cherche à montrer tout le charme de l'Art Nouveau.



Radio Habana Cuba